



梅雨入りを迎えても新野東小の子どもたちは元気いっぱいです

紫陽花が色鮮やかに咲く季節となりました。梅雨入りし、じめじめした天気が続いていますが、子どもたちは元気いっぱいに活動を楽しんでいます。

ゴミゼロ運動で学校周辺のゴミ拾いをしました

5月26日(金)にゴミゼロ運動で学校周辺の清掃活動をしました。朝から雨が降っていましたが、子どもたちが活動を始めると雨が上がり、無事清掃活動ができました。学校周辺を南コースと北コースに分かれ、道に落ちているゴミを拾っていきました。学校に帰って分別を終えると、子どもたちから「去年よりゴミが減っていた。」「新野町からゴミがなくなるようにゴミ拾いを続けたい。」などの感想が聞かれました。



不審者対応訓練・防犯教室

6月1日(木)、阿南警察署と新野駐在所、健全育成センターのみなさん方にご指導いただき不審者対応訓練・防犯教室を行いました。不審者対応訓練では校内に不審者が侵入した連絡を受け、素早く安全な場所に避難し、身を隠す行動が落ちついてできました。防犯教室では、登下校中に声をかけられた時の対応の仕方を6年生の2人が役割演技で体験しました。大きな声を出すこと、防犯ブザーや笛の用意、「イカ・の・お・す・し」など大切なことをたくさん教えていただきました。今後も、子どもたちが安心して安全な生活ができるよう、いろいろな避難訓練を実施していこうと思います。



プールがピカピカになりました

6月5日(月)、曇り空でプール掃除にはちょうどいい天気になり、全校児童で朝からプール掃除を行いました。1年生から6年生まで全員がプールの中に入り、プールの底や壁をブラシやたわしを使ってゴシゴシ磨いていきました。みんなで協力するとプールはみるみるうちにきれいになっていき、最後にはピカピカに仕上がりました。水泳授業が始まるのが楽しみです。※プールの底に塗料のはがれが数か所見つかり、修理をすることになりました。プール開きが1週間程度遅くなりますが、子どもたちの安全のためご理解をお願いいたします。



6月の初めには線状降水帯が発生し、大雨警報が出ました。学校では校舎の周りが冠水しましたが、大きな被害はなく一安心です。下校時間を早め、保護者のみなさまにもご心配をおかけしました。今後も状況に合わせ、自宅待機や集団下校の措置をとりますので、ご協力をお願いします。また、災害の危険性がある場合はそれぞれのご家庭でお子様の安全を一番に考え、自宅待機等の検討をお願いします。